



**Le 23 novembre dernier, le Comité Social et Economique vous a adressé par courriel un questionnaire vous interrogeant sur l'avenir des appartements de Saint Mandrier et Saint Georges de Didonne.**

Nous vous remercions sincèrement d'avoir « joué le jeu » et de nous avoir répondu en toute sincérité.

Dans un premier temps, le CSE a décidé d'effectuer quelques travaux de rénovation dans les appartements sachant que les travaux commenceront à l'appartement de Saint-Georges de Didonne.

Des entreprises ont déjà été contactées et des devis sont en cours ; nous espérons que ces travaux pourront être réalisés avant la période estivale.

Nous ne manquerons pas de communiquer auprès de vous sur l'avancée de ces travaux.

[Retrouvez les résultats du questionnaire](#)

***Votre CSE***